

# Déchets : les élus du Fium'Orbu attendent des réponses

Même s'ils n'étaient pas tous présents à la réunion publique de lundi soir à Migliacciaru, les maires et délégués communautaires du Fium'Orbu-Castellu en ont eu de larges échos.

Ils ont donc bien entendu le message de la majorité territoriale demandant leur retour à la table des discussions, quinze jours après le début du blocage du centre d'enfouissement technique des déchets de Prunelli. Un blocage qui se poursuit puisque seuls les camions en provenance du territoire communal restent les seuls de l'île à

pouvoir y accéder. Petite précision utile pour tordre le cou à une rumeur qui enfle dans la micro-région : si d'autres poids lourds viennent déverser leur chargement, il s'agit uniquement de ceux qui transportent certains déchets déjà triés qui transitent par le site de la Stoc. Pour le reste, on pourrait dire que tout tremble et rien ne bouge. Et ceux qui s'attendaient à un retour à la normale dès ce matin ou dans les tout prochains jours devront patienter encore un peu. La communauté de communes n'a pas décidé de réunir son bureau

hier, comme certains l'espéraient sans doute. Et s'ils ont pris acte de la volonté de l'Exécutif de Corse de renouer le dialogue, les élus préfèrent, pour l'instant, opter pour la stratégie du *wait and see*. En clair, dans l'attente de plus de précisions, ils ne répondent ni oui, ni non. Retourner s'asseoir autour de la table, ils n'y sont pas opposés sur le principe.

Mais, les réponses, ce sont eux qui les attendent. Notamment sur quatre points précis. "Contrairement à ce qui a été dit ou écrit, nous ne faisons pas de marchandage. Et

ne demandons aucune compensation", martèle Louis Cesari, président de la communauté de communes du Fium'Orbu-Castellu. "Nous réitérons simplement les demandes formulées depuis toujours à toutes les autorités compétentes, sans réponses." Ces demandes portent sur une campagne de recherche d'eau afin de sécuriser les forages de production situés en aval du CET, forages alimentant la plaine et le piémont de Vintisari à Casabianda; sur le règlement définitif du problème de la voie d'accès à la Stoc, afin que les poids lourds ne

passent plus par des zones habitées; sur le préjudice que générerait pour la collectivité et donc pour les contribuables la réduction de la durée de vie du centre, en raison de l'augmentation des volumes. Enfin, les élus du Fium'Orbu-Castellu veulent en savoir plus sur le fameux plan déchets de la collectivité de Corse. Et notamment sur sa fiabilité et ses délais de mise en œuvre. "Nous sommes disposés à reprendre les discussions uniquement si on s'engage à nous répondre sur ces points", concluent-ils.

L. V.